



Rebekka-Loge: Adventsgeschenke für benachteiligte Kinder

Andrea Endress, Mitarbeiterin im Stuttgarter Frauenhaus, fühlte sich wie ein Nikolaus. In ihrem Kleinwagen stapelten sich Leinensäcke voller Geschenke. Gespendet und gepackt wurden diese von Mitgliedern der Rebekka-Loge „Einigkeit“ mit Sitz in Sonnenberg. Die Frauen-Loge gehört dem internationalen Odd-Fellow-Orden an. „Wir sind eine Gruppe aufgeschlossener Frauen, die sich dreimal im Monat dienstags in Sonnenberg treffen. Wir sind parteipolitisch und konfessionell neutral“, sagt Obermeisterin Monika Schleehauf. Werte wie Freundschaft, Nächstenliebe und Wahrheit werden gepflegt, Vorträge und der Gedankenaustausch geben Anregungen. Zudem erfüllt die



Rebekka-Loge spendet 5.000 Euro ans Frauenhaus.

Foto: mk

Loge karitative Aufgaben. Aus dem Odd-Fellow-Fonds „Ich helfe“ spendete die Loge nun 5.000 Euro sowie zusätzlich die Geschenksäckchen an „Frauen

helfen Frauen“. Der Verein betreibt ein autonomes Frauenhaus. „Frauen, die häusliche Gewalt erfahren, und deren Kinder finden bei uns ein Zu-

haus, bis sie eine eigene Wohnung finden“, sagt Frauenhaus-Mitarbeiterin Andrea Endress. Zurzeit ist das Gebäude mit 20 Frauen unterschiedlichen Alters und 40 Kindern ausgelastet. „Die Geschenke wurden am 6. Dezember an die Frauen und Kinder verteilt und bereiten Freude“, dankte Endress bei der festlichen Übergabe des Spendschecks und der „Nikolaus-säcke“. Seit 20 Jahren unterstützt die Rebecca-Loge das Frauenhaus.

Infos zum Programm der Rebekka-Loge unter www.oddfellows.de. Termine werden auch im Magazin „Möhringen Aktuell“ regelmäßig veröffentlicht. Interessentinnen sind immer willkommen. red/mk